

大島小 学校だより



# 島っ子だより

第30号 令和2年1月9日

文責 校長 藤瀬 安孝

## 令和2年・3学期スタート



あけまして、おめでとうございます。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。

さて、令和元年が終わり、新しい令和2年が始まりました。昨日は3学期始業式を朝から行いました。2学期終業式で伝えていた、新年の各自のめあてを言葉や文字にはっきりさせ、その達成へ向けて頑張っていこう。今年度の重点目標で1月の生活目標でもある満点あいさつができる「あいさつの達人」を目指そうという話をしました。『場に応じて、進んで』ということを中心に意識して、あいさつがレベルアップできることを願っています。

また、4名の学級代表児童が、3学期のめあてを堂々と発表しました。

1年生代表児童…ロードレースへの練習や漢字の学習、お別れ集会をがんばります。

2年生代表児童…漢字をきれいに書きます。しっかり見直しをしてテストの100点を増やします。算数の学習をさらになんげります。

4年生代表児童…ロードレース当日、3年生に負けぬように走ります。漢字や都道府県名をしっかりと覚えます。返事やあいさつをこれまで以上にがんばります。

6年生代表児童…鼓笛をしっかりと传承すること。ロードレースであきらめずに走りぬくこと。卒業式に堂々とした姿で臨むことをがんばります。次年度へつながるよう、様々なことを「伝える」ということを意識して過ごしたいです。

2学期の始まりとは一味違う、新たな一年の始まりとして、それぞれの児童が、自分のめあてを再度確かめて再スタートした一日でした。

朝から、暴風が吹く厳しい天気でしたが、43名1人の欠席もなく全員そろうことができました。生活時間が不規則になりがちな冬休みモードを切り替えて、通常のペースを早く取り戻せるよう、早起きと朝ごはんのご協力をご家庭でよろしくお願いいたします。

## 子どもたちの募金を渡しました



毎年年末の時期には、運営委員会（児童会）が呼びかけて、募金活動を行っています。今年度は赤い羽根募金と、台風による被害へ用途を絞った日本赤十字社への募金に取り組みました。集まった総額8071円を、それぞれの窓口を持って行きました。赤い羽根募金については、学校近くの社会福祉協議会の方へ渡しました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

## 安全タスキありがとうございます

日照が短い時期に、登下校で児童が身に付けている「安全タスキ」は、数年前に寄贈いただいたものですが、傷みが目立つようになり、今回新しくすることにしました。今回の購入にあたり、増山建設様とまちづくり協議会様から補助をいただきました。昨日、児童へ引き渡し式を行いました。新しいタスキは来週から使う予定です。薄暗い時の路側帯の歩行では、安心感が増します。どうも、ありがとうございました。この場を借りて、お礼を申し上げます。

